

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu :

1. Pelaksanaan Bimbingan Ibadah di Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut terdiri dari : Bimbingan Shalat 5 Waktu Berjamaah, Bimbingan Amalan dan Ibadah Sunnah yang meliputi : Bimbingan Shalat Hajat, Bimbingan Shalat Dhuha, Bimbingan Shalat Tahajud, Bimbingan Puasa Sunnah Senin dan Kamis, Bimbingan Pembacaan Burdah atau Maulid Habsyi, Bimbingan Tadarus Al-Qur'an, dan Kajian Kitab *Safinatun Najah*. Bimbingan *Tahfidz Qur'an*, Bimbingan Kegiatan Ramadhan yang meliputi : Bimbingan Shalat Tarawih Berjamaah, Bimbingan Sahur Bersama, Bimbingan Berbuka Puasa Bersama, Bimbingan Kuliah Tujuh Menit, dan Karantina *Tahfizh Al Qur'an*. Pelaksanaan bimbingan ibadah yang dilakukan secara sistematis dan terjadwal serta menggunakan metode-metode yang relevan tentunya sangat efektif dalam membimbing ibadah peserta didik di Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut.
2. Pelaksanaan Bimbingan Akhlak di Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut terdiri dari : Penanaman Akhlakul Karimah yang meliputi penanaman nilai-nilai kejujuran, kedisiplinan dan kesabaran. Dan Penerapan Budaya Karakter 5S (Senyum, Salam, Sapa, Sopan, Santun) yang

meliputi : bimbingan karakter senyum, bimbingan karakter salam, bimbingan karakter sapa, bimbingan karakter sopan, dan bimbingan karakter santun. Pelaksanaan bimbingan akhlak yang dilakukan secara sistematis dan terjadwal serta menggunakan metode-metode yang relevan tentunya sangat efektif dalam membimbing akhlak peserta didik di Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut

B. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada Bidang Keasramaan Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut agar memperkaya pelaksanaan program bimbingan keagamaan di asrama dan menyesuaikan Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 6988 Tahun 2019 Tentang Petunjuk Teknis Pengelolaan Pembelajaran Asrama Pada Madrasah Aliyah Berasrama.
2. Kepada Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut agar lebih memperhatikan program yang berkaitan dengan bimbingan keagamaan di asrama dan menyesuaikan dengan Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 4263 Tahun 2019 Tentang Petunjuk Teknis Pengelolaan Pendidikan Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia.
3. Kepada orang tua peserta didik agar mengimplementasikan secara konsisten hal-hal positif yang sudah diajarkan di madrasah pada anak ketika di rumah.
4. Kepada peneliti selanjutnya agar dapat mencari referensi yang lebih luas dan melanjutkan penelitian mengenai pelaksanaan bimbingan keagamaan di

Madrasah Aliyah Negeri Insan Cendekia (MAN IC) Kabupaten Tanah Laut sehingga dapat menambah wawasan, pengetahuan, dan pemahaman kepada khalayak luas.